

## El presidente de la OMC se reúne con la consejera de Sanidad de Cantabria

El presidente de la Organización Médica Colegial (OMC), Dr. Serafin Romero, se ha reunido en Santander con la consejera de Sanidad de Cantabria, María Luisa Real, para abordar algunos de los principales temas actuales que afectan a la profesión médica y a los ciudadanos, relacionados con el compromiso de la Corporación Médica con el Sistema Sanitario público, entre ellos, la OPE extraordinaria, la situación de la profesión médica en Cantabria, las agresiones a sanitarios, la Validación Periódica de la Colegiación (VPC) y el Desarrollo Profesional Continuó (DPC), y la acreditación de la formación continuada, entre otros.

En la reunión, celebrada en la sede de la Consejería cántabra, ha participado, por parte de la Consejería, su titular, María Luisa Real. Por parte de la OMC, han asistido, además del Dr. Serafín Romero; el vicepresidente primero, Dr. Tomás Cobo; y el secretario general, Dr. Juan Manuel Garrote. También se ha sumado al encuentro el presidente del Colegio de Médicos de Cantabria, Dr. Francisco Javier Hernández de Sande.

El presidente de la OMC ha trasladado a la consejera de Sanidad, la importancia de que la OPE que se ha convocado en el sector sanitario se afronte con el consenso de todas las CC.AA., y de que se convierta en la oportunidad de regular y dar salida a la situación de interinidad, temporalidad y precariedad que sufren los médicos, volviendo a dotar de estabilidad a las plantillas de los servicios sanitarios lo cual contribuirá a la mejora de la calidad asistencial. Todo ello, enmarcado dentro del objetivo de la OMC relativo a la promoción de un pacto nacional por los médicos y el empleo.

Por otra parte, los dirigentes de la Corporación Médica han expresado a María Luisa Real su satisfacción de que Cantabria se haya convertido en la primera CC.AA. en crear la figura de Interlocutor Policial Territorial para erradicar las agresiones a sanitarios. Una iniciativa que responde al protocolo aprobado, el pasado mes de julio, por los Ministerios del Interior y de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, sobre medidas policiales a adoptar frente a agresiones a profesionales de la salud, que tiene por objeto establecer un procedimiento de actuación común para las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado ante cualquier tipo de agresión o manifestación de violencia e intimidación dirigida a médicos y profesionales de la salud.

La implementación de la Validación Periódica de la Colegiación (VPC) desde el Colegio de Médicos de Cantabria fue otro de los aspectos destacados de la reunión. En este sentido, se ha incidido en el acuerdo establecido, el pasado mes de agosto de 2016, entre la Consejería y la entidad colegial cántabra para que el proceso por el que se renueva la credencial para el ejercicio profesional llegue a todos los médicos del Sistema Cántabro de Salud.

El interés por la cooperación médica, plasmado en el II Congreso de Cooperación Internacional de la OMC que acogió Cantabria el pasado mes de enero, y el respaldo de la Administración sanitaria al Programa de Atención Integral al Médico Enfermo (PAIME) fueron otros de los temas tratados en este encuentro.

Por último, se ha solicitado a esta comunidad autónoma el reconocimiento del Sistema Español de Acreditación de la Formación Continuada (SEAFORMEC) como entidad acreditadora de la formación continuada al igual que han hecho CC.AA. como Galicia, Cataluña y Aragón. La propuesta va encaminada a revitalizar los procesos de acreditación desde los Colegios de Médicos. Como ha recordado la OMC, con SEAFORMEC se acreditan actividades relacionadas con la Formación Médica Continuada (FMC) y el Desarrollo Profesional

Continuo (DPC). Actualmente, está integrado en el sistema de acreditación de la Unión Europea de Médicos Especialistas (UEMS) a través de European Accreditation Council for CME (EACCME), lo que permite gestionar la validación en España de los créditos internacionales de Formación Médica Continuada (FMC) y Desarrollo Profesional Continuo (DPC) otorgados por la UEMS.

Esta reunión institucional entre la Organización Médica Colegial y la Consejería de Sanidad de Cantabria, se engloba dentro de la ronda de contactos institucionales que está llevando a cabo la OMC con los responsables de sanidad autonómicos para conocer de primera mano la situación real en las distintas CC.AA. sobre el Sistema sanitario español.

Santander, 5 de septiembre de 2017